

Canciller destaca positivo estado de las relaciones Cuba-Arabia Saudita (+Tuit)



El encuentro ocurrió en la sede de la Cancillería cubana. Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 21 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez expresó este lunes al embajador del Reino de Arabia Saudita en La Habana, Faisal bin Falah Al Harbi, su satisfacción por el positivo estado de las relaciones políticas entre ambas naciones.

En su cuenta en Twitter, el canciller destacó el intercambio que sostuvo con el diplomático saudí, al que le manifestó la voluntad de Cuba de continuar impulsando los vínculos económicos, comerciales y de

cooperación con ese país de la península arábiga.

Recibí al embajador del Reino de Arabia Saudita, Faisal bin Falah Al Harbi.

Expresamos satisfacción por el positivo estado de las relaciones políticas y la voluntad de continuar impulsando los vínculos económicos, comerciales y de cooperación.

pic.twitter.com/zqIdeWhBIO

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [February 21, 2022](#)

En mayo de 2017, ambas naciones impulsaron sus relaciones con el otorgamiento por el reino árabe de un crédito de más de 26 millones de dólares para ejecutar el Programa de Rehabilitación y Construcción de Obras Sociales de la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana.

Un año antes, las partes suscribieron dos acuerdos para exportar a la nación antillana productos sauditas, y financiar con créditos a largo plazo obras de infraestructura en el sector de los recursos hidráulicos en Cuba. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286939-canciller-destaca-positivo-estado-de-las-relaciones-cuba-arabia-saudita-tuit>



Radio Habana Cuba